

Concentran milicias populares iraquíes fuerzas en frontera con Siria



Bagdad, 24 dic (RHC) Las Unidades de Movilización Popular o Al-Hashad Al-Shaabi, de Iraq, concentraron este domingo efectivos en la frontera con Siria para evitar que penetren terroristas en el territorio nacional.

El mando de las milicias populares decidió realizar ese movimiento de tropas, tras un ataque de un grupo radical contra el Ejército en un intento por ingresar a jurisdicción iraquí.

En una declaración remitida a los medios, los jefes de Al Hashad Al-Shaabi apuntaron que es un deber y una obligación apoyar a los soldados frente a las agresiones de los extremistas.

El primer ministro de Iraq, Haidar al-Abadi, anunció el pasado día nueve la victoria frente al autodenominado Estado Islámico, al ser liberadas todos los puntos que desde 2014 estuvieron en manos de los fundamentalistas y en especial los ubicados en el desierto fronterizo con Siria.

Dos días antes, el Ministerio ruso de Defensa que apoyó a Damasco en el combate antiterrorista, indicó la completa eliminación de los radicales en Siria y unas pocas zonas con presencia de radicales, en regiones desérticas en la frontera con Iraq. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150998-concentran-milicias-populares-iraquies-fuerzas-en-frontera-con-siria>



Radio Habana Cuba